



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

### ATA Nº 1/2020

----- Ao trigésimo dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte, pelas vinte e uma horas, reuniu na sede da Junta de freguesia, em Glória do Ribatejo, em sessão ordinária, a Assembleia da União das Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho, com a presença dos seguintes membros: Lígia André, Isabel Pereira, Nuno Monteiro, Possidónio Graça, Eduardo Pratas, Sérgio Filipe, Diogo Modesto e Dionísio Bernardino. O membro Emídio Silva faltou, justificando a sua falta-----

----- Antes de dar início à ordem de trabalhos a sra Presidente da Assembleia deu a palavra aos membros.-----

-----Tomou a palavra o membro Sérgio Filipe, que começou por felicitar a sra Presidente da Assembleia, por ter conseguido reunir condições e ter convocado esta assembleia. A democracia ainda não foi suspensa. Felicitou também o sr Presidente do Executivo, por ter ouvido a chamada de atenção do BE (neste caso, desde membro) e pouco tempo depois da assembleia, ter resolvido a situação da pinheira da Rua da Escola, no Cocharro. -----

----- Lamentando, ainda, a falta de informação aos membros da Assembleia, porque houve juntas que reuniram com os membros da Assembleia, para fazer o ponto da situação sobre a Pandemia do COVID 19. -----

----- Sr Presidente, um assunto que tenho vindo a abordar desde o início do mandato, é a situação das nossas estradas de terra batida e as valetas. Mas parece que a saga continua, porque o trabalho não é bem feito e quando é feito, não é bem feito. Recentemente foi passada a estrada das Sesmaria com a motoniveladora, mal a estrada foi passada choveu logo e ficou intransitável, ao ponto de ter que ser cortada ao trânsito. E chamo à atenção que as cancelas que serviram para cortar a estrada ainda lá estão propícias a situações de acidentes. Mas, uma das causas disto estar a acontecer além que não ter sido passada na altura certa, foi o facto de as valetas e as bocas das manilhas estarem completamente tapadas ficando cheias de água. Chama-se a isto, serviço para inglês ver, ou melhor, para tapar os olhos.... -----

----- Sr Presidente não, nem nunca foi intenção, colocar divergências entre o Presidente da Junta e o Presidente da Câmara. As nossas observações são no sentido de melhorar as condições e não de criar conflitos. Agora o sr Presidente tem que ser firme no que responde e diz. Na última assembleia respondeu que não colocava, nas estradas, Tout-venant fornecido pela Câmara porque era de má qualidade. Quando, na assembleia municipal o sr Presidente da Câmara foi questionado sobre esse assunto, pelo deputado municipal do BE, veio o sr presidente da Junta, de seguida a intervir, quase a desmentir, que afinal não era bem assim, que não houve foi tempo, etc...-----

----- O mesmo se passa com as coletividades, também não queremos pôr o sr Presidente de costas viradas com as coletividades, porque sabemos que são elas que ficam a perder...só queremos que o sr Presidente responda com a verdade para evitar os conflitos. Quando, na última assembleia, foi questionado sobre a verba destinada à pintura do salão da casa do povo, foi respondido pelo sr Presidente que iria disponibilizar essa verba, assim como também já o fez para a pintura das sedes de outras coletividades, nomeadamente a sede do Clube dos Caçadores. Mais tarde, em conversa, com membros da direção dos caçadores, disseram que o presidente neste mandato ou noutros em que foi presidente, não disponibilizou verba alguma para a pintura da sua sede.-----

----- Outra questão que coloco ao sr. Presidente é se já procurou saber se todas as crianças têm computador para fazerem os trabalhos da escola, em casa?

----- O membro Isabel Pereira, tomou a palavra e fez menção de dizer que ao fazer uma caminhada, pelos Baixios da Glória, no outro lado, estão lá depositados monos (uma arca e um frigorífico).-----





## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

----- Verificou também que há um contentor para colocar o óleo que não está a ser usado. As pessoas colocam lá outro lixo e nunca é limpo. Solicita para ser resolvida esta situação. -----

----- Tomou a palavra o sr. Presidente da Junta que em resposta ao sr. Sérgio Filipe, sobre a falta de informação do COVID 19, respondeu que ele e o executivo optaram por não dar informações porque tem que ser dada pelas autoridades de saúde, pelo Presidente da Câmara. Achamos que não deve ser da nossa responsabilidade. Mas temos sempre acompanhado as informações. E criamos logo uma Comissão do Concelho para apoio ao Centro de Dia e Creches para acompanhamento. -----

----- A nível de idosos isolados foi feito o levantamento, embora já existisse. A junta está em contacto com a farmácia da Glória e do Granho, para a entrega de medicamentos e está a ser feito. O Centro de Dia também está a reforçar o apoio aos idosos. -----

----- O membro Isabel Pereira interveio para informar que o Centro de Saúde vai estar aberto das oito horas até as vinte horas, para resolver a questão dos atrasos das consultas. -----

----- Quanto ao assunto da Pandemia do COVID 19, o sr Presidente falou que quando vieram trabalhadores de fora tentaram manter sempre a distância física. Quanto aos funcionários, a todos foi entregue um kit, se eles não usam já é problema deles. Estou constantemente a avisar e a alertar. -----

----- As estradas de terra batida: volto a dizer que essa gestão não é da junta. Infelizmente o motorista da niveladora lembrou-se de fazer as valetas e fez muito bem...só que a retirar a terra para a estrada, não correu bem. Houve situações que a estrada esteve cortada ao trânsito. Avisou-se a Câmara, voltaram a passar a estrada e ainda ficou pior. -----

----- Em relação à água nas valetas, não conseguimos colocar manilhas em todas as entradas, as pessoas arrasam as valas e arrancam os marcos e isso não se consegue controlar. -----

----- Em relação ao que foi dito aqui na última assembleia, sobre o Tout-Venant. O que eu disse foi que o Tout-Venant não era da melhor qualidade e que não o iria colocar. Foi tudo falado com o vereador. O que foi transportando pelo deputado, Nuno Monteiro, e a forma como o disse, é que é diferente. O vereador sabia da situação e informou-me que iria abrir outro procedimento concursal para aquisição de Tout-Venant. -----

----- Sobre a situação de verbas atribuídas aos caçadores, a junta tem ajudado (pintura da sede por fora, pintura de uma carrinha). A junta tem ajudado noutras situações. Temos feito o melhor que podemos. -----

--- Em relação aos computadores para as crianças. Existem entidades que estão canalizadas para essa situação. A comissão de pais de Salvaterra de Magos, entrou em contacto connosco para a entrega dos manuais em papel e após termo-nos disponibilizado, a situação resolveu-se. O motorista da Câmara trouxe os manuais apenas para uma criança. -----

----- O Presidente respondeu ao membro Isabel Pereira, em relação os frigoríficos e monos, tem pena que isso aconteça, porque a Junta faz a recolha desse tipo de monos em casa das pessoas. -----

----- Sobre o Oleão, junto ao ribeiro, é confuso. Aquilo é propriedade da Ecoliziria. Já dei essa informação à Ecoliziria. -----

---- O membro Sérgio Filipe, voltou a intervir para dizer que em relação à Pandemia do COVID 19, deixou claro, que foi um pedido de esclarecimento e não uma crítica. Quando referi falta de comunicação era sobre o que o presidente veio a falar, dos medicamentos, etc... Também observei que os trabalhadores que se referia, estavam a colocar pó de pedra e andavam sem proteção alguma. -----

----- Quanto à intervenção do deputado municipal, ele ouviu aqui a conversa, não foi transmitida por mim. O sr Presidente disse que foi a Câmara. Foi mal interpretado, ou então foi dito de uma forma mais exaltada e passou a ideia errada. -----





## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

----- Sobre o que se passou com os caçadores, foi mesmo um dirigente, acho eu, que veio ter comigo e questionou-me e eu disse o que foi dito aqui.-----

----- Para terminar, em Assembleia Municipal não tem havido intervenção sobre a Ecoloziria, mas nas reuniões do executivo tem sido bem falado sobre isso. Vamos continuar a fazer essa intervenção.-----

----- Tomou a palavra o sr. Presidente da Junta que em resposta ao sr. Sérgio Filipe, que deveria ter enviado email para os membros da Assembleia a informar sobre as intervenções, mas lamentavelmente não foi feito.-----

---- Não houve mais intervenção dos membros da Assembleia, pelo que a senhora presidente da Assembleia passou de imediato à Ordem de Trabalhos onde constam os seguintes pontos em discussão e aprovação:-----

1- Leitura e Aprovação da Ata nº4/2019;-----

2- Apreciação do Resumo de Atividades 1º Trimestre 2020;-----

3- Apreciação e Votação das Contas de Gerência do ano de 2019;-----

4 – Inventário de Existências, para conhecimento;-----

5 – Mapa de Execução Orçamental, para conhecimento;-----

-6 – Plano de Contingência, para conhecimento;-----

7 – Proposta de Código de Conduta, para conhecimento;-----

8 – Passagens de Nível;-----

9 - Informações Diversas.-----

---- Iniciada a Ordem de Trabalhos, no **ponto número um**, a Sra. Presidente da Assembleia dispensou a leitura da Ata nº4/2019 da sessão ordinária a qual foi aprovada por unanimidade.

---- Na apreciação do **ponto número dois**, após algumas explicações do sr Presidente, onde frisou que houve uma situação imprevista, no calcetamento da Rua de Coruche, onde foi preciso colocar pedra na vala. Estamos em colaboração com a Câmara, aqui nos arranjos do parque Infantil do Ringue. Estamos a fazer doze novas covas no cemitério II da Glória do Ribatejo, no espaço que estava destinado, anteriormente, para jazigos. Também está a ser feita a remodelação da iluminação do Ringue com LEDS.-----

---- Interveio o membro membro Sérgio Filipe para dizer: “Estamos a falar da União de Freguesias de Glória do Ribatejo e Granho e reparo que só existe obras na Glória do Ribatejo”. E pergunta quando está prevista a construção dos passeios na Rua Alexandre Herculano?-----

---- O sr Presidente respondeu que não tem previsão ainda para os passeios da Rua Alexandre Herculano. Tem que articular com o Presidente da Câmara. O que tem combinado por enquanto é a Rua de Coruche e a Rua 25 Abril na Glória e a Câmara Municipal vai andar com a equipa das ruas na Rua da Escola no Granho. Vamos ver se conseguimos avançar na Rua Alexandre Herculano alguns metros.-----

---- Na apreciação e aprovação do **ponto número três** não houve intervenção dos membros da Assembleia.-----

---- O sr Presidente usou a palavra só para mencionar que este documento é o reflexo de todas as atividades em 2019.-----

---- Colocado a votação, foi aprovado com oito votos a favor.-----

---- Na apreciação do **Ponto número Quatro**, para conhecimento, não houve intervenção dos membros da Assembleia.-----

---- No **ponto número cinco**, documento para conhecimento. O sr Presidente usou da palavra para dizer que este documento reflete a percentagem de execução orçamental.-----

---- **Ponto número seis**, documento para conhecimento. Não houve intervenção dos membros da Assembleia. Nem do sr. Presidente.-----



## ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA UNIÃO DAS FREGUESIAS DE GLÓRIA DO RIBATEJO E GRANHO

---- **Ponto número sete**, documento para conhecimento. Não houve intervenção dos membros da Assembleia. Nem do sr. Presidente.-----

---- **Ponto número oito**: passagens de nível, o sr Presidente expôs a situação.-----

---- O membro Nuno Monteiro, usou da palavra para perguntar se as passagens de nível da Janeiras de Cima e dos Corsos, como não houve acidentes, não têm argumento para serem encerradas?-----

---- o membro Sérgio Filipe também interveio para lamentar que andamos ao reboque de um Movimento Independente, e a pessoa que represente esse movimento veio aqui à Assembleia, a acusar tudo e todos. Depois foi a uma outra reunião no Granho onde se discutiu este assunto, e saiu antes de começar a discussão. Mais tarde numa outra reunião onde estiveram todos e veio alterar a sua posição. Eu sou da opinião que devemos ter coragem e tomar uma posição sobre este assunto.-----

---- O sr Presidente tomou da palavra para dizer que esta proposta já foi aprovada pelo executivo e está aberta a qualquer alteração que se ache necessária. Colocada a votação, foi a mesma aprovada por todos os membros da Assembleia presentes.-----

----- **Ponto número nove**, informações diversas, não tendo havido informações diversas e sendo esta Sessão Ordinária da Assembleia, à porta fechada, na sequência das medidas decretadas pela DGS, para combater esta pandemia COVID 19, a sra Presidente da Assembleia agradeceu a presença de todos com os votos que vamos ficar todos bem.-----


---- O sr Presidente agradeceu a aprovação dos documentos que da ordem de trabalhos, nomeadamente a ata nº4/2019 desta assembleia e as Contas de Gerência do ano 2019. Agradeceu também a presença dos membros da Assembleia e com a esperança que se todos nos cuidarmos, vai ficar tudo bem.-----

---- Nada mais havendo a tratar deu a Presidente da Assembleia por encerrada a sessão da qual se lavra a presente ata, que depois de lida e aprovada vai ser assinada.-----

A Presidente da Assembleia



O 1º Secretário



O 2º Secretário

